

LiveNow
asesoría de viajes

LEYENDAS DE ESCANDINAVIA



3163 EUROS - 11 DÍAS

ITINERARIO

DÍA 1 (MARTES) MADRID - COPENHAGUE

Salida en vuelo de línea regular con Iberia con destino a Copenhague. Llegada y traslado por cuenta propia al hotel. Reunión de presentación con el guía acompañante a las 18:30 en la recepción del hotel.

Alojamiento: THE SQUARE HOTEL

DÍA 2 COPENHAGUE

Desayuno en el hotel. Por la mañana, visita panorámica de Copenhague. Con una historia rica desde sus orígenes como un pueblo pesquero, Copenhague es reconocida hoy como la capital de la cultura, epicentro del diseño y la innovación, además de contar con varios restaurantes con estrellas Michelin. Podremos contemplar los puntos más espectaculares de esta capital como la fuente de Gefion, la Residencia Real de Amalienborg, los canales idílicos de Nyhavn con sus encantadores edificios coloridos, el imponente Palacio de Christiansborg y la famosa Sirenita.

Tarde libre para conocer la ciudad o hacer una visita opcional al Castillo Frederiksborg, el mayor castillo renacentista de Escandinavia.

Por la noche sugerimos visitar el Parque Tivoli, el parque de atracciones de la ciudad donde podrá disfrutar de un ambiente encantador y una emocionante variedad de entretenimientos.

Alojamiento: THE SQUARE HOTEL

DÍA 3 COPENHAGUE - OSLO

Desayuno en el hotel. Mañana libre para ir de compras o explorar la ciudad. Recomendamos dar un paseo por la calle Stroget, alguno de los

fascinantes museos que hay en la ciudad o realizar un recorrido en bicicleta. Por la tarde nos trasladaremos al puerto para tomar el crucero nocturno de DFDS Seaways con destino a Oslo. Durante la travesía podremos disfrutar de diferentes actividades de ocio, como música en vivo, tiendas, restaurantes y bares. Cena con bebida incluida a bordo y alojamiento en cabinas con vistas al mar.

Alojamiento: DFDS SEAWAYS

DÍA 4 OSLO - GEILO

Desayuno a bordo disfrutando de las vistas panorámicas de los Fiordos de Oslo. Al desembarcar haremos una visita guiada por la ciudad. Oslo fue fundada por Harald Hadrade en el siglo XI, rodeada de picos montañosos y extensos bosques que se encuentran en la cima de un fiordo de 110 kilómetros de extensión. Visitaremos el Parque Frogner, con las famosas esculturas del artista Gustav Vigeland, el Palacio Real, la fortaleza medieval de Akershus, y el exterior del Ayuntamiento de Oslo.

Por la tarde continuaremos nuestro viaje hacia Geilo, pasando por Honefoss, una famosa estación de esquí. Durante el recorrido, se nos presentarán paisajes inolvidables con extensas montañas y sinuosos ríos, brindando una experiencia visual de lo más extraordinaria. Al llegar a Geilo, el famoso pueblo de montaña ubicado en el corazón de las tierras altas noruegas, nos envolverá una atmósfera serena en este destino único donde pasaremos la noche. Cena.

Alojamiento: HOTEL DR HOLMES

DÍA 5 GEILO - BERGEN

Desayuno en el hotel. Salida por la mañana hacia la región de Sognefjord, el fiordo más ancho y profundo de Noruega, conocido también como el Fiordo de los Sueños. Durante este magnífico recorrido, que nos llevará desde Flam hasta Gudvangen en crucero, quedaremos cautivados por la belleza de las aguas verdes y cristalinas, los impresionantes acantilados, y las cascadas que adornan este bello paisaje natural.

Al final del recorrido en crucero, continuaremos hacia Bergen, pasando por la región de Vestland, cuyo paisaje presenta escenarios encantadores. Al llegar a Bergen, comenzaremos nuestro recorrido panorámico por la ciudad, acompañados de nuestro guía. Bergen es considerada una de las ciudades con más encanto de Europa, conocida como la capital de los fiordos. Durante nuestro recorrido, tendremos la oportunidad de explorar puntos de interés como el Mercado de Pescado y Bryggen, el famoso distrito de la Liga Hanseática, entre otras atracciones. Tarde libre para explorar las pintorescas casas de madera de la ciudad y subir a la cima del monte Floyen a través del funicular Floibanen, desde donde disfrutaremos de unas impresionantes vistas de la ciudad y de los fiordos circundantes.

Alojamiento: ZANDER K HOTEL

DÍA 6 BERGEN - BALESTRAND

Desayuno en el hotel. Mañana libre para disfrutar de la capital de los fiordos. A primera hora de la tarde partiremos hacia Balestrand, haciendo una travesía en ferry desde Opperdal a Lavik, llegando al final del día a la encantadora zona de fiordos donde se encuentra el famoso Hotel Kviknes, un lugar histórico y romántico, situado en un lugar de enorme belleza natural. Cena.

Alojamiento: KVIKNE'S HOTEL

DÍA 7 BALESTRAND - OSLO

Desayuno en el hotel. Salida por la mañana hacia Oslo. En el camino haremos dos recorridos cortos de ferry, haciendo luego una parada en Borgund, donde visitaremos la bella iglesia de madera, Borgund Stavkirke (entrada incluida). Los árboles utilizados en su construcción fueron cortados a finales del siglo XII. Desde entonces, esta estructura forma parte de un fantástico paisaje, haciendo de esta iglesia una de las más visitadas y fotografiadas de Noruega. Continuaremos hacia Oslo donde llegaremos al final del día.

Alojamiento: RADISSON BLU SCANDINAVIA OSLO

DÍA 8 OSLO

Desayuno en el hotel. Día libre para conocer la capital de Noruega o tener la posibilidad de hacer una excursión opcional a los museos de Fram (dedicado a las exploraciones polares noruegas y centrado en el barco de madera Fram, considerado como el más resistente del mundo) y el de Kon-Tiki (destaca las travesías del explorador Thor Heyerdahl, famoso por su viaje en balsa de madera por el Pacífico llamada Kon-Tiki en 1947).

Alojamiento: RADISSON BLU SCANDINAVIA OSLO

DÍA 9 OSLO - ESTOCOLMO

Desayuno en el hotel. En el camino haremos una parada en la pintoresca localidad sueca de Karlstad, situada entre el legendario lago Värnern y la desembocadura del río Klarälven. Durante nuestra visita, tendremos la oportunidad de explorar esta encantadora ciudad y disfrutar de sus hermosos paisajes

naturales. También pasaremos por el pueblo de Mariefred, donde haremos una breve parada para admirar el impresionante castillo de Gripsholm y los paisajes circundantes. Este magnífico castillo data de 1370 y es considerado uno de los monumentos históricos más bellos de Suecia. Continuaremos nuestro viaje por la impresionante región de los lagos, llegaremos a Estocolmo al final del día.

Alojamiento: CLARION HOTEL STOCKHOLM

DÍA 10 ESTOCOLMO

Desayuno en el hotel. La ciudad de Estocolmo es una de las más bellas de Escandinavia, gracias a su geografía y sus imponentes monumentos, que cargan siglos de historia. Durante nuestra visita, exploraremos la parte antigua de la ciudad: Gamla Stan. Este barrio histórico nos cautivará con sus pintorescas plazas y sus edificios de colores vibrantes, que cuentan historias antiguas a cada paso. Mientras paseamos por sus estrechas calles, nos sentiremos envueltos en una atmósfera medieval, donde cada edificio parece guardar

secretos de siglos pasados. También admiraremos el exterior de hitos importantes como el Palacio Real, la majestuosa Catedral de Estocolmo, el imponente Parlamento y la Casa de los Nobles.

Por la tarde, tiempo libre para seguir descubriendo la "Reina de las Aguas", esta ciudad maravillosa. También puede optar por participar en un tour opcional del Ayuntamiento de Estocolmo y el Museo del Buque de Guerra Vasa. El Vasa se hundió en su viaje inaugural en el S. XVII, y ahora es uno de los museos más visitados de Escandinavia. Ofrece una visión fascinante de la historia marítima de la región; una crónica de la vida a bordo y las circunstancias que llevaron al desastre del hundimiento.

Alojamiento: CLARION HOTEL STOCKHOLM

DÍA 11 ESTOCOLMO - MADRID

Desayuno buffet. Traslado de salida por cuenta propia. Salida en vuelo de línea regular con destino Madrid. Llegada. Fin del viaje y de nuestros servicios.

¿QUÉ INCLUYE?

- Vuelos Madrid - Copenhague // Oslo Madrid en clases especiales de reserva
- 9 noches de alojamiento en hoteles de categoría superior con desayuno buffet incluido
- 1 noche a bordo de DFDS Seaways Copenhague - Oslo en camarotes con vista al mar con desayuno buffet incluido
- 3 cenas incluidas - 1 a bordo de DFDS con una bebida incluida, 1 en Geilo y 1 en Kvikne's Hotel
- Guía acompañante en español para todo el territorio
- Visitas panorámicas de las capitales con guías locales autorizados de habla hispana
- Traslados y visitas según itinerario
- Autocar privado de larga distancia desde el día 4 hasta 9 del programa con acceso a WIFI
- Servicios de maleteros en puertos
- 1 maleta por persona de máximo 20 kg con dimensiones máximas 76x54x33 cm más un equipaje de mano de máximo 5 kg
- Seguro de viaje

PRECIO DETALLADO

Salidas garantizadas 2025

Mayo	13, 27
Junio	17, 24
Julio	8, 15, 29
Agosto	5, 19, 26
Septiembre	9

Precio por persona en habitación doble: 3.163 €

NOTAS

Las tasas aéreas son aproximadas (40 €) y están incluidas en el precio . Se reconfirmarán el día de la emisión de los billete.